



Nueva edición del concurso “Desafío Universidad- Empresa”

L.G. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, las universidades de la Región, el CSIC y Santander Universidades han lanzado una nueva convocatoria del concurso “Desafío Universidad-Empresa”, que tiene como objetivo promover la realización de proyectos de I+D+I en colaboración fundamentalmente universidades y el tejido empresarial en las prioridades temáticas para la región identificadas en la estrategia RIS3.

El proceso de participación incluye dos fases, en primer lugar las empresas, nuevos emprendedores y asociaciones de interés público inscriben sus demandas tecnológicas en www.redtcue y, posteriormente, los investigadores de las universidades de Castilla y León y del CSIC en la región plantearán soluciones (proyecto de investigación) a las necesidades empresariales planteadas.

El plazo de inscripción para las demandas empresariales finalizará el 4 de mayo de 2016 y para las soluciones científico-técnicas de los investigadores el 15 de junio de 2016.